

第18回高校生理科研究発表会 in 千葉大学

日付:2024年9月28日(土)

場所:千葉大学 西千葉キャンパス

参加生徒:3年生8人

9月28日、厚木高校から2時間以上かかる(!)千葉大学西千葉キャンパスで[第18回高校生理科研究発表会]が開催され、厚木高校からは3年生8名(6グループ)が参加しました。

今回参加した3年生は学校設定科目[ヴェリタスⅢ]の中で研究課題に取り組んでいる生徒たちで、授業ではヴェリタスⅡの研究の追実験を行ったり、ポスターのブラッシュアップ等に励んできました。

発表前はみんな緊張しているようでしたが、いざ発表が始まるとさすが厚高生!臆することなく自分の研究を説明する姿は、堂々としてとても素敵でした。同じ高校生や千葉大学の先生方など、多くの方々に発表を聞いていただき、高校生活で取り組み続けてきた研究の集大成としての達成感が得られたのではないかと思います。

3年生の感想の中には「学校生活の中でたくさんのプレゼンや発表をやってきたからこそ、その経験が活かされた」というものがありました。厚木高校生としての日々の努力は、必ずどこかで実を結ぶのだと感じました。

今回参加した3年生、本当にお疲れ様でした!



会場の体育館はたくさんの高校生の熱気に包まれていました。



質疑応答にも華麗に対応していました。